



◆ 稲田っ子 音楽発表会にむけて～練習の姿に感動～ ◆

10月25日(土)は、「稻田っ子音楽発表会」です。これまで各学年の児童が歌や楽器演奏、踊りなどに取り組み、担任の先生や音楽の先生とともに工夫を凝らしながら、一生懸命練習を重ねてきました。

私は事前に全校の発表を拝見しましたが、当日に向けて掲げた目標に向かい、心を一つにして努力する姿に大きな感動を覚え、思わず涙があふれるほどでした。本番が今から本当に楽しみです。保護者の皆様、地域の皆様には、児童のこれまでの練習の成果をご覧いただき、その成長した姿に温かい拍手をお贈りいただければと思います。

稻田っ子音楽発表会プログラム (会場: 体育館 開場9:00、開会9:35)

- オープニング (1~3年生9:40~)
- 発表 (1年生 9:45~、2年生 9:55~、3年生 10:05~、休憩 10:15~
4年生 10:30~、5年生 10:45~、6年生 11:00~)
- エンディング (4~6年生 11:15~、閉会 11:30)
- 児童下校 (全校 11:50) ※進行状況により、予定時間が前後することがあります。

◆ 地域の皆様の温かいお気持ち～手縫い雑巾の寄贈～ ◆

9月25日(木)、「いきいきクラブ」(鴨島1丁目老人会: 会長秋山克様)より本校のため手縫いの雑巾約250枚を寄贈していただきました。この取組は、いきいきクラブが地域社会への奉仕活動の一環として行っており、今年で20回目を迎えます。雑巾は、会員の皆様が自宅で縫ったものや、提供されたタオルを使用し、町内会館で参加会員の方々が心を込めて手縫いで仕上げてくださったものです。温かいお気持ちのこもった雑巾は、本校の清掃活動や児童の保健委員会活動などで大切に活用させていただきます。いきいきクラブの皆様に心より感謝申し上げます。

◆ 稲田むすぶプロジェクト～6年生の演舞や出店も大盛況～ ◆

11日(土)、稻田むすぶプロジェクトによるフェスティバルが開催されました。6年生は、今年度よさこいの踊りを復活させ、力強い演舞で会場を熱気で包みました。また、輪投げや射的などのゲームコーナーを出店し、子どもから大人まで多くの来場者を楽しませました。このように地域のイベントに主体的に関わることで、教育目標である「ひとの役に立てる子」の姿を体現し、児童が多くの“生きた学び”を得ていることを実感しました。

◆ 11月の主な予定 ◆

- ・ 4日(火) いじめ見逃しスクール集会 (1限)、教育相談 (~7日)
- ・ 11日(火) 上越市学校教育研究会一斉研修日 (下校 13:10)
(4年2組児童は公開授業のため下校 14:40)
- ・ 12日(水) 歯科検診 (1・2・5・6年 13:30)
PTC活動 (5年生陶芸教室・体育館 13:50~15:20)
城東中学校2年生職場体験 (~14日)
- ・ 13日(木) 歯科検診 (3・4年生 13:30)、
カウンセラー訪問日
- ・ 17日(月) 学校預り金振替日
- ・ 18日(火) クラブ活動⑤最終日 (4~6年生 6限)
- ・ 20日(木) カウンセラー訪問日



6年生の力強いよさこい演舞